

Forums pour les joueurs

## J'en ai ras la casquette

Par Profil supprimé Posté le 01/01/1970 à 11h00

bonjour,

je mise énormément d'argent dans les paris sportifs, j'ai pensé à un moment donné que tout ça était derrière moi suite à ma dépression et en pensant que je remontais la pente, mais pas du tout. sans blâmer personne d'autre que moi même, je me dis que je ne peux plus regarder une rencontre sportive sans penser intérieurement que je pourrais y gagner de l'argent, et quand je ne mise pas, sans cette adrénaline, je trouve les matchs ennuyeux. il y a bien ces publicités de site de paris en ligne pendant les mi-temps qui nous encouragent à jouer et finalement je craque.

résultat des courses, je suis endetté, je me sens misérable et si il y a bien un pari auquel j'aurais dû miser c'était sur le fait qu je suis un gros perdant.

je n'avais pas beaucoup de considération pour les alcooliques mais je suis en réalité bien pire qu'eux puisqu'ils ne me jugent pas et que suis en train de le faire.

il est 16h00 pour tout vous dire, j'ai joué toute la journée d'hier, (20h de jeux consécutives) voyant que je perdais et que la journée se passait très mal je me suis levé tot ce matin car je n'arrivais pas à dormir afin de me refaire la cerise en faisant une kamikaze.

(cela consiste à parier une grosse somme d'argent sur un pari dont le résultat est peu probable et qui est bien coté....

évidemment j'ai tout perdu, j'attends l'appel de la banquière mardi, je vais probablement être interdit bancaire, et je tourne en rond dans mon appartement comme un lion en cage en fumant clope sur clope.

je ne sais plus trop quoi faire...

on est le 2 juin, j'ai plus rien à manger pas d'argent pour prendre les transports en commun...